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第 1回 広島大学旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会 議事要旨 

 

１ 懇談会名称 

  広島大学旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会 

 

２ 開催日時 

  平成２８年６月２７日（月）午前１０時 ～ 午前１１時２５分 

 

３ 開催場所 

  広島市役所本庁舎１４階第３会議室 

 

４ 出席者 

⑴  委員（委員１４名中１３名出席 うち代理出席１名） 

広島大学 高田座長、広島経済大学 小谷委員、広島国際大学 久保田委員、 

広島工業大学 河内委員、広島大学本部跡地活用促進会 弘法委員、 

広島経済同友会 曽根委員、広島商工会議所 谷村委員、 

日本原水爆被害者団体協議会 坪井委員、千田地区社会福祉協議会 村上委員、 

広島修道大学 山川委員、原爆遺跡保存運動懇談会 頼委員、広島市立大学 若林委員 

（原田委員の代理として、県立広島大学 市村 地域連携センター長が出席） 

 

⑵ 事務局 

都市整備局長、都市機能調整部長、都市機能調整担当課長、担当職員 

   

５ 議事 

⑴ 座長の選出について 

⑵ 広島大学本部跡地の活用状況について 

⑶ 広島大学旧理学部 1号館の建物概要及び劣化状況調査結果について 

⑷ 広島大学旧理学部 1号館の保存・活用に係る市民アイデア募集の結果について 

⑸ 他都市の歴史的建造物の保存・活用事例について 

⑹ 「広島大学旧理学部１号館の保存・活用の方針」の全体構成及び懇談会の進め方について 

 

６ 公開・非公開の別 

  公開 

 

７ 傍聴人の人数 

  一般傍聴者 2名、報道関係者 11社 
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８ 懇談会資料名 

次第 

広島大学旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会の委員名簿 

資料１－１ 広島大学旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会開催要綱 

資料１－２ 広島大学旧理学部１号館の保存・活用に関する懇談会の公開に関する取扱要領 

資料２   広島大学本部跡地の活用状況について 

資料３－１ 広島大学旧理学部 1号館の建物概要について 

資料３－２ 広島大学旧理学部１号館の劣化状況調査結果について 

資料４   広島大学旧理学部 1号館の保存・活用に係る市民アイデア募集の結果概要につ 

いて 

資料５   他都市の歴史的建造物の保存・活用事例について 

資料６－１ 「広島大学旧理学部１号館の保存・活用の方針」の全体構成及び懇談会の進め 

方（案） 

資料６－２ 基本的な考え方について（案） 

参考資料１ 広島大学本部跡地の活用に係る過去の主な経緯 

参考資料２ ひろしまの「知の拠点」再生プロジェクト（仮称） 

参考資料３ 民間開発事業者の事業実施計画 

参考資料４ 民間開発事業者の事業実施計画の変更について 

参考資料５ 広島大学旧理学部 1号館の保存・活用に係る意見・提案等 

 

９ 各出席者の発言の要旨 

⑴ 座長の選出について 

【事務局】 

・  委員の互選により座長を選出する。座長の立候補・推薦をいただきたい。 

 

【若林委員】 

・  「ひろしまの「知の拠点」再生プロジェクト」の提案者である広島地域大学有志懇談会の

代表世話人として広島大学が関わっておられること。また、東千田未来創生センターを開設

されるなど広島大学本部跡地の活用を図られていることから、座長として広島大学の高田委

員を推薦したい。 

 

【事務局】 

・  高田委員を座長にという推薦があったがどうか。 

 

― 異議なし、との声 ― 

 

【事務局】 

・  それでは、高田委員に座長をお願いしたい。高田座長に一言お願いしたい。 
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【座長】 

・  旧理学部１号館の保存・活用ということで、皆様からの活発なご意見をいただきたい。同

時にこの会が円滑に進むよう進行にもご協力をいただきたい。 

 

⑵ 広島大学本部跡地の活用状況について 

【座長】 

・  広島大学旧理学部１号館の保存・活用についての御意見を伺うに当たり、委員の皆様の共

通認識を持っていただく必要があると考えている。 

・  まずは、広島大学旧理学部１号館のある広島大学本部跡地の活用状況について、事務局よ

り説明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

― 資料２に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ 無いようなので、次の議事に移りたい。 

 

⑶ 広島大学旧理学部 1号館の建物概要及び劣化状況調査結果について 

【座長】 

・  広島大学旧理学部 1号館の略歴、被爆建物として位置づけなどの建物概要、それから、劣

化状況の調査結果について、事務局から資料の説明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

― 資料３－１、３－２に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ 無いようなので、次の議事に移りたい。 

 

⑷ 広島大学旧理学部 1号館の保存・活用に係る市民アイデア募集の結果について 

【座長】 

・ 事務局から資料の説明をお願いしたい。 
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【事務局】 

― 資料４に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ 無いようなので、次の議事に移りたい。 

 

⑸ 他都市の歴史的建造物の保存・活用事例について 

【座長】 

・ 事務局から資料の説明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

― 資料５に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ 無いようなので、次の議事に移りたい。 

 

⑹ 「広島大学旧理学部１号館の保存・活用の方針」の全体構成及び懇談会の進め方について 

【座長】 

・ 事務局から資料の説明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

― 資料６－１に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ それでは、全体構成、懇談会の進め方は、資料６－１のとおりとすることで、よろしいか。 
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― 異議なし、との声 ― 

 

・ ありがとうございます。 

次に、資料６－２につきまして、事務局から資料の説明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

― 資料６－２に沿って説明 ― 

 

【座長】 

・ ただ今の説明で、ご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・ それでは、全体を通してご意見・質問はあるか。 

 

― 発言なし ― 

 

・  本日の第１回目の懇談会は、委員の皆様に共通の認識を持っていただくために、広島大学

本部跡地の活用状況、広島大学旧理学部１号館の建物概要などを事務局から説明していただ

いた。今回は情報の共有ということが第一の目的で、これから議論が活発に行われることと

思う。進行を事務局にお返しする。 

 

【事務局】  

・ 本日、議事６で、懇談会の進め方及び基本的な考え方について、ご承認いただいたところ

であり、次回以降、基本的な考え方に基づき、委員の皆様から活用方策、保存・活用の方向

性についてご提案をいただきたい。 

・ 次回の開催日程等の調整につきまして、ご連絡させていただきたいと思うので、よろしく

お願いしたい。 

・ 以上をもって、第 1回懇談会を閉会する。 

 


